

Weltweit stirbt alle 11 Minuten
eine Frau oder ein Mädchen durch die Gewalt eines Intimpartners oder Familienmitglieds.¹

**DIESE FRAUEN UND MÄDCHEN SOLLTEN UNTER UNS
SEIN. DIESER PLATZ IST RESERVIERT, UM AUF DIE
LÜCKE HINZUWEISEN, DIE JEDE EINZELNE VON IHNEN
HINTERLÄSST.**

**LASSEN SIE UNS ZUSAMMENARBEITEN! SAGEN SIE
NEIN ZU HÄUSLICHER GEWALT.**

Sie fehlen uns.

**EIN
PLATZ
FÜR SIE**

Nein zu häuslicher Gewalt!

Dieses Projekt wurde von *Une place pour Elles*
in Frankreich ins Leben gerufen und hat sich
inzwischen auf der ganzen Welt verbreitet. Sie
finden es unter [uneplacepourelles.fr](https://www.uneplacepourelles.fr)

¹ United Nations Office on Drugs and Crime (2021).